



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Rodolfo Tesone, presidente emérito de ENATIC: “Nuestro país está liderando la lucha por la internacionalización de los derechos digitales”

Dos años después de que se presentase en la Moncloa la [Carta de Derechos Digitales](#), creada a partir del trabajo realizado por el Grupo asesor de Expertas y Expertos constituido por la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, se ha abierto un camino internacional que ha convertido dicha Carta en origen de la Carta de Derechos Digitales de la Unión Europea (EU), de aquella otra Iberoamericana y del germen de una tercera en las Naciones Unidas.

**Rodolfo Tesone, presidente emérito de la Asociación Nacional de Expertos de la Abogacía TIC (ENATIC) y uno de los integrantes de ese Grupo de Trabajo**, subraya a *Economist & Jurist* que “en España hemos liderado la defensa de los derechos digitales situándonos en la vanguardia del humanismo tecnológico”.

Así, señala que, “hemos tenido la primera Carta de Derechos Digitales y gracias al impulso de **Carme Artigas**, secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia

...